

せ ん ぼ 通信 No.84

ば・あ・や・の・う・け・う・り

「補償運転」

70歳で免許更新なので、郡山自動車学校で高齢者講習を受けてきました。初めはドキドキ…でも、若くてカッコいい先生の優しいご指導にワクワク…。刺激にもなり、毎年あってもいいと思いました。2～3年後は、講習内容が少し厳しくなるようです。「補償運転」＝「安全ゆとり運転」のすすめを教本から抜粋～

- 余裕をもった運転計画
 - 体調を整えて運転
 - 長距離・夜間運転はしない
 - 制限速度を守って運転
 - こまめに速度メーターを確認
 - 危ない車や自転車に近づかない
 - 狭い道で対向車がきたら停止して待つ
 - 左右の安全確認に時間をかける
 - イライラしたり、あせったりせず運転
 - 考え事しないで、ラジオ聞かずに運転
- ブレーキとアクセルの踏み間違えが、老人だけでなく、若い人も…と先生の説明…。ブレーキとアクセルが離れた車を、早く作ってくださいね…車屋さん。

〔公衆電話〕が今月設置20年くらい前に、利用歴が少ない理由で撤去された公衆電話だけど、先月NTTから電話があり、「災害時用の連絡手段としての公衆電話の設置に協力してほしい」と。山間地の不便な所なので、ありがたく了承。地震…水害などで、被害が大きい時ほど、電話が不通に…。緊急時に大切な人とつながらなかつたら、不安ばかり大きくなって冷静にうごけないですよ。3・11の震災から、毎年のように起きる大災害。NTTが、利益優先でなく災害時対応…ありがたい…。

泣く孫をだきて打つ文字
「こちらぶじ」
余震のさなかメールは子らへ

下郷町の母から、「いつもの盆は…いい盆だなし…新盆の家には…さみしい盆だなし…」と、挨拶すると教えられたけど、50年近く、この辺で聞いたことはなかった。でも…母の新盆に、川曲のTさんが「さみしい盆ですね」とご挨拶…。初めて聞いたので胸がじわ～んと。後日、Tさんに話すと、「オレ…そんなこと言ってないよ、別な人だよ」と。え～そんなことって…。間違いなくTさんが、正座して…両手をついて…私の顔を見ながら、はっきり…「さみしい盆ですね…」って。夫には、「いよいよ…お前も幻覚幻聴か」と言われそうなくらい、不思議な盆の13日のことでした。コロナ禍の中のご焼香…たくさんの方々のつながるご縁に感謝の8月でした。



きっと明日もいい天気… 撮影:幸次郎

〒963-1245 郡山市田村町柝山神字千穂128 TEL: 024-975-2415 FAX: 024-975-2466

2021・9・1

遠藤商店

編集: ミサ子 mail:kaikuu-0305@docomo.ne.jp